
Zu TOP 16 – Informationen / Mitteilungen 
Im Rahmen dieses TOP wurde berichtet über:  

• Die Änderung der Projektgenehmigung beim Neubau am Hardenberg-
Gymnasium:  
Der Bauausschuss erhebt gegen die Änderungen beim Projekt 
Hardenberg-Gymnasium keine Einwände. Es wird jedoch bedauert, dass 
die vom Baureferat vorgeschlagene Zwischennutzung der alten Container 
an der Kiderlinschule nicht möglich gewesen sei.  Es wird gebeten, dass 
das Schulreferat oder der zuständige Schulleiter die Gründe hierfür im 
kommenden Finanzausschuss darlegt.      Ref. I 

 
Ferner wurden die Baufortschrittsmeldungen GWF verteilt. 
 
 


